## PARA DENUNCIAR el CARACTER CONTRARREVOLUCIONARIO del PARLAMENTO y PARA RENDIR HOMENAJE a la GLORIO REVOLUCION CUBANA!

LLAMAMOS AL PUEBLO de la provincia de Concepción, a los obreros, campesinos, pobladores, estudiantes, pequeños y medianos comerciantes e industriales, a reunirse en ASAMBLEA PLENARIA el próximo JUEVES 27, a las 18 horas, en la Casa del Deporte de la Universidad de Concepción.

SE CONVOCA al pueblo a discutir, analizar y denunciar, directa y democráticamente, la función y carácter contrarrevolucionario del Parlamento.

SE CONVOCA al pueblo, al mismo tiempo, a rendir un combativo homenaje a la Revolución Cubana, cuando se cumple un nuevo aniversario de la gesta del 26 de Julio.

SE LLAMA a participar a las masas y al pueblo en general, a los dirigentes o delegados populares, a los dirigentes de los sindicatos, de consejos de administración, de comités de producción, de juntas de vigilancia, de juntas de vecinos, de comités de pobladores, de campamentos de pobladores, de consejos comunales campesinos, de CERA y asentamientos, de sindicatos campesinos, de gobiernos estudiantiles, de organizaciones de profesionales y técnicos, de organizaciones artesanales, de pequeños y medianos comerciantes e industriales, y en general, à todos los dirigentes de órganos pópulares y de masas.

HERIBERTO KRUMM Subsecretario General de la CUT

SERCIO URQUIOLA
Presidente del Comando Provincial de Pobladores

MARCIAL MUNOZ Presidente de la Federación Provincial de Estudiantes de Concepción (FEPRESCO) MANUEL CACERES
Presidente del Consejo Provincial Camposino

MANUEL RODRIGUEZ

Presidente de la Federación de

Estudiantes de Concepción (FEC)

RAMON RIQUELME Presidente del Instituto Chileno-Cubane de Culture